

お元気ですか

つかじさちの

メール便



第704号

日本共産党高知県議会活動報告
2013年 11月 10日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)

雇い止め 法的根拠はない

— 臨時職員雇用で提案 —

県議会予算委員会が吉良県議が追究

先の県議会予算委員会、吉良 小倉総務部長は、「法的に雇
用委員が、「官製ワーキングプア
アールをなくし、若者に安定し
た雇用と、先の見える働き方を
率先して作るべき」と質問に立
ちまわった。
理由を述べた。

現在県は、法的な根拠がな
いにもかかわらず、臨時職員を
1年間雇用すると、必ず3ヶ月
間雇用することを定め、雇用期間をお
き、又、雇用するといふことを
繰り返していき、3ヶ月間無
収入になるし、継続的に能力を
發揮する環境も保障すべきだと
正しました。
市野村では、5人に1人が臨
時職員という現状がある。「多く
の」と言いながら結局は「使
い捨て」同様の働き方は、ま
ともな働き方を奪うものとな
ていきます。必要な正職員を
増やすこと、雇い止め期
間となす改善を求めて
いきます。



憲法公布67周年県民のつどい

憲法守れ！と500人

新たな運動へ決意

11月4日、憲法公布67周年県民
のつどいが開かれました。
トランプベクターの松平克さんが平和
への思いを込めた演説をして下さった後
宇都宮健児元日弁連会長の、「いま、憲法が
危ない」と題した記念演説が行われました。
松尾酒蔵の社長や元県教育長などが新「こころ
九条の会」代表になり、運動の広がりを感じました。

なるがも日記

No.702



アジロ山の自然と環境を守る会
のみなさんと一緒に、秋の山歩きと美味い勝
手も楽しみました。みなさんも出かけ下さい。

11月2日、奥母の七回忌の法
要のため、大方の奥家に帰って
きました。
突然の事故で七回忌までまい
胸のつぶさる思いで過していま
した。時間はレガリルと癒
してくれるものだと一みじみ感じ
る一刻でした。私たち一家も含めて
物人近い親戚が集まり、悲喜こも
もの思いと話をしながら、あらた
めて、表敵な母だったなあと誇
りに思っています。
今や、解僱となった塚地武
雅の父親と弟も帰ってきて、
芸能界の話題なども飛び出
てきました。